

各務原市議会議員 **大竹 大輔** **かえで通信**

平成28年9月
第13号

発行人
大竹大輔を育てる会
会長 伏見 幸久



ご挨拶 お子さまや学生の皆さまは、長い夏休みが終わりましたね。
今年の夏休みはどんなことに挑戦しましたか？

大竹 大輔

まだまだ残暑の厳しい季節ですが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

私は、8月に同世代仲間とご家族の皆さまと一緒に、人生初の富士山登山に挑戦して参りました。山頂からの景色は圧巻であり、富士山登山は、毎年の恒例行事にしたいと思うほど感動致しました。来年も富士山登山を計画させて頂きたいと考えております。ホームページなどご案内させていただきます。

さて、今月は、平成28年度第3回各務原市議会定例会の開催月です。今回の定例会では、平成27年度の総括となる決算が上程されます。既に見込みとして、各務原市の広報でもご報告されておりますが、予算の執行状況や各務原市の財政状況など詳細な説明があります。民間企業同様、市の決算状況は重要な案件です。健全財政で運営されているかどうか腰を据えてしっかり審議して参りますので、ご多用とは存じますが、今回の定例会も傍聴にお越し頂ければ幸いです。

それでは、市民の皆さまに正しい情報をお伝えすることを念頭におき、地域に根差した活動と共に、幸せを実感できるまち各務原に向け邁進して参ります！



平成28年度第1回研修会in砺波市

ご報告が遅くなりましたが、平成28年4月22日、25日の2日間、同スケジュールにて、平成28年度第1回研修会in砺波市を開催させて頂きました。

今回の研修では、「花！花！花！感性を磨こう！」をテーマに富山県砺波市の“となみチューリップフェア2016”を視察致しました。約30万人の集客を誇るこのイベントは、各務原市のシティプロモーションの参考にもなり、各務原市魅力向上、そして地域力向上を学ぶ良い機会になりました。

両日40名を超えるご参加を頂き、皆さまと多くの学びを得る実りある研修会となり誠に有難うございました。

また、平成28年10月に第2回研修会を企画しております。こちらもお参加のほど、宜しくお願い申し上げます。↓



平成28年度第2回研修会in彦根のご案内

この度、平成28年度第2回大竹大輔を育てる会研修会を次のとおり実施させて頂きます。

今回は、「産業観光の活性化とまちづくり」をテーマに滋賀県彦根市の企業を視察致します。アミューズメント施設を彷彿するような日本を代表するビールメーカーの工場見学や、江戸時代から続く老舗企業等を見学させて頂き各務原市魅力向上、そして地域力向上のヒントを、ご参加頂きます皆さまと学んで参りたいと考えております。大変ご多用とは存じますが、皆様のご参加をお待ちしております。

日時：**平成28年10月18日(火)**
会費：**6,500円(お昼食費・保険代含む)**
締切：**平成28年10月10日(月)**
お問合せ：**伏見 TEL090-3951-9270**
FAX058-384-8608

滋賀県 産業観光の活性化とまちづくりを推進する彦根を訪ねて



【コース及び予定時間】

各務原 — 各務原IC = 東海北陸・名神H = 彦根IC — **麒麟ビール滋賀工場(見学)** —

7:30~8:00発

※見学後は出来立て生の味をお確かめ下さい

湖東(昼食) — **蔵元藤居本家(見学)** — **彦根・夢京橋キャッスルロード・四番町スクエア(散策)**

11:45~13:10

▼江戸時代から続く老舗
総けやき造りの酒蔵は必見！

▼井伊家ゆかりの城下町

※彦根の台所4番町が平成17年新しく生まれ変わりました

彦根IC = 名神・東海北陸H = 各務原IC — 各務原

17:30~18:00頃

彦根キャッスルロード・・・白壁と黒格子の町屋風に統一された街並みは江戸時代の城下町をイメージしています。和菓子屋、洋菓子屋、地元ならではの商品を扱うお店が軒を並べ、古き時代と新しい時代の薫り漂う「OLD NEW TOWN」です。